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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание административного назначения в Санкт-Петербурге». В данной работе выполнялось проектирование 32-этажного здания бизнес-центра высотой 134 метра со встроенной двухэтажной подземной автостоянкой. В ходе исследовательской части решались следующие задачи: 1. Обозначить требования к фасадным конструкциям; 2. Выбрать несколько видов существующих фасадов, соответствующих требованию по энергоэффективности; 3. Провести сравнительный анализ свойств выбранных фасадов; 4. Оценить экономию тепловой энергии для выбранного типа фасада; 5. Сделать вывод о наиболее подходящей и рентабельной системе с точки зрения энергоэффективности, комфорта и экономии; 6. Рассмотреть технологию устройства выбранного фасада (материала для фасада); 7. Определить стоимость строительства здания с учетом выбранного фасада. Определить продолжительность строительства здания. о результатам проделанной работы была выбрана наиболее подходящая и рентабельная система устройства фасадов для здания административного назначения, с учетом энергоэффективных и теплотехнических показателей, а именно витражное остекление с алюминиевым профилем.
        

        
          The topic of the final qualification work: «High-rise office building in Saint-Petersburg». In this work, the design of a 32-storey business centre building of 105 metres in height with an integrated two-storey underground car park was carried out. The following tasks were carried out as part of the research: 1. Designate the requirements for facade structures; 2. Select several types of existing facades that meet the requirement for energy efficiency; 3. Conduct a comparative analysis of the properties of the selected facades; 4. Assess the savings in thermal energy for the selected type of facade; 5. Make a conclusion about the most suitable and cost-effective system in terms of energy efficiency, comfort and savings; 6. Consider the technology of the device of the selected facade (material for the facade); 7. Determine the cost of building a building, taking into account the selected facade. Determine the construction time of the building. Based on the results of the work, the most suitable and cost-effective system for arranging facades for an office building was chosen, according to energy-efficient and thermal performances, namely, stained-glass glazing with an aluminum profile.
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